

La République du Centre, 6 février 2016

CHEWING-GUM. En début de semaine, Jean-Pierre Sueur a poursuivi son coup de gueule sur le nom de la communauté d'agglomération Orléans-Val de Loire, « l'Agglo », débuté dans nos colonnes, la semaine dernière. « Charles-Éric Lemaignan est là, comme s'il mâchait du chewing-gum ou mangeait des spaghettis "L'Agglo, l'Agglo" ! » (*le sénateur bondissant presque de sa chaise façon Charles de Gaulle et « L'Europe, l'Europe, l'Europe ! »*) Au-delà de cette petite pique savamment préparée, l'ex-maire s'est plongé dans les noms des différentes grosses intercos françaises. « Le Mans métropole, ça a de la gueule ! ; Nice Côte d'Azur, ça claque ! ». Et de faire quelques propositions, même s'il n'est « pas élu de la communauté d'agglo Orléans-Val de Loire ». « Orléans Métropole, Le Grand Orléans ou Orléans-Val de Loire ». La mutation en communauté urbaine, en 2017, étant selon lui une bonne occasion pour changer de nom. ■